

# #CambioDeMando Buscan ensuciar elecciones

**Santiago Taboada afirmó que Morena busca sabotear las elecciones porque siente que ya perdieron la Ciudad de México**

**INDIGO STAFF**

**S**antiago Taboada, candidato a la Jefatura de Gobierno por la coalición Va por la Ciudad de México, aseguró que ante el triunfo inminente de la alianza, Morena y el gobierno capitalino, preparan una serie de mentiras y montajes para intentar manchar la elección del próximo 2 de junio.

El candidato afirmó que los montajes van desde el intento de Martí Batres por impedir a las alcaldías tener programas sociales, así como la compra de votos, por lo que acusó que cada vez el nivel de desesperación y violencia han venido en aumento.

“Van a aprovechar los días de la veda electoral, el gobierno, para que los casos más complicados como el tema del agua, el atentado que sufrió Alessandra Rojo de la Vega, van a quererlo desvirtuar y van a empezar a decir que es un asunto de sabotaje. Vienen los días de las

mentiras del gobierno y de los montajes, ya sabemos que son expertos”, señaló.

En conferencia de prensa, acompañado de candidatas y candidatos de la alianza a las alcaldías, Taboada indicó que los equipos jurídicos de la campaña estarán atentos para presentar las respectivas quejas y denuncias.

“Yo les he dicho a la gente: tomen lo que les dan y voten por el PAN, tomen lo que les den y voten por el PRD, díganles que sí y voten por el PRI. Con esa desesperación ya han venido pagando

el voto... Esperamos que el Instituto Electoral emita las medidas cautelares que no emitieron los 90 días, le hacemos un llamado a la consejera presidenta, porque no sé, si en este asunto de que cuando señalamos que en el cártel inmobiliario estaba su exesposo”, afirmó.

**'Sabotaje'**

A su vez, Gabriel del Monte, candidato a Xochimilco, informó



que, ante el hartazgo por los malos gobiernos y los múltiples intentos de Morena por sabotear el cambio, la alianza PAN, PRI y PRD ha generado una empatía muy grande, no solo con la ciudadanía, sino con otros candidatos que se han ido sumando al cambio que necesita la ciudad.

“Me da mucho gusto presentarles a nuestro amigo Adrián Chávez, que hoy decide sumarse a este gran equipo. Como candidato de Movimiento Ciudadano he de reconocer el compromiso con el pueblo de Xochimilco”, destacó.

Mientras que Lía Limón, candidata a Álvaro Obregón, denunció que este fin de semana han recibido denuncias de compra de votos por parte de Morena

ofreciendo 500 pesos y 3 mil luego de la elección a cambio de sumar a más gente este esquema.

La candidata señaló directamente a Marcelo Ebrard de querer reventar la elección en Iztapalapa y Álvaro Obregón, durante reuniones en Santa Rosa Xochiac.

“Sabemos que van a perder y no les queda más que actuar como porros y delincuentes electorales”, por lo que este martes se presentarán las denuncias ante Instituto Electoral de la Ciudad de México y ante la Fiscalía.

Mientras que Karen Quiroga, candidata a Iztapalapa, denunció la violencia política que ha recibido durante la campaña y los múltiples montajes que buscan implicarla en la compra de votos.





8  
REPORTE

